
 

 
An 
Oberbürgermeister Andreas Brand 
 
cc:  
Bürgermeister Andreas Köster 
Amtsleiter Reinhard Friedel 
 
 
 
 

 

 

Friedrichshafen, 22. Februar 2019 

 

Aktualisierung des Antrags vom 12. Februar 2019  

Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 

Sitzungsvorlage Drucksache-Nr. 2018 / V 00271/1 

Betriebskonzeption Häfler Bäder mit Gebührenordnungen für die Häfler Bäder 

 

Antrag: 

Die Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt die Modifizierung der 

Gebührenordnung für Häfler Bäder in folgenden Punkten: 

1. Jahreskarten sollen für jedes Kind gleich günstig sein.  

2. Die Familienkarte soll an real existierende Familien angepasst werden.  

3. In der Sauna im neuen Sportbad soll ein wöchentlicher Frauentag eingeführt 

            werden.  

 

Begründung 

Zu 1: 

Es ist bekannt, dass immer weniger Kinder schwimmen können und immer mehr Kinder und 

Jugendliche übergewichtig sind. Deshalb sollte es uns ein Anliegen sein, dass alle Kinder 

schwimmen lernen. Mit einer möglichst günstigen Jahreskarte für alle Häfler Kinder schaffen 

wir eine erste Voraussetzung dafür. 

 

Zu 2: 

Mit einer Überarbeitung der „Familientarife“ würde die Preisstaffelung an real existierende 

Realitäten in den Familien und unserer Gesellschaft angepasst. Wir halten es für nicht 
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gerecht, dass z.B. eine alleinerziehende Mutter oder ein Elternteil mit zwei Kindern denselben 

Betrag (12 Euro) zahlen muss wie ein Elternpaar mit einem Kind.  

 

Zu 3: 

Viele Frauen fühlen sich in einer reinen Frauensauna wohler. Zudem bieten wir damit ein 

niederschwelliges Angebot und einen geschützten für Frauen aus anderen Kulturkreisen. Das 

sollte vor allem in einer Stadt mit großem Migrationsanteil wie Friedrichshafen 

Berücksichtigung finden. Zudem bestätigen die Zahlen aus anderen Orten, dass ein 

Frauentag sehr gut angenommen wird.  
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